

DIF de Santo Tomás de los Plátanos beneficia a quienes más lo necesitan

La presidenta de dicho organismo, Ximena Garfias García entregó medicinas y ropa a vecinos de Careguillas y Jocoyotl



Los beneficiados recibieron el apoyo de meros de las autoridades municipales.



La presidenta del DIF de Santo Tomás de los Plátanos entregó beneficios a mujeres y niños vulnerables de Careguillas y Jocoyotl.

Santo Tomás, Méx.- A través de gestiones el Sistema Municipal DIF de Santo Tomás de los Plátanos procura mejorar la calidad de vida para las familias del municipio, toda vez que estas tienen la oportunidad de acceder a beneficios que garanticen el cumplimiento de dicho propósito.

Esta vez Ximena Garfias García, titular del sistema en mención, entregó medicamentos varios así como ropa a mujeres y niños vulnerables como resultado de la gestión que realiza la funcionaria municipal de forma permanente.

Los vecinos de Careguillas y Jocoyotl fueron los beneficiados en esta ocasión, quienes además agradecieron el respaldo que sus autoridades municipales les otorgan de manera cotidiana.

Al respecto Garfias García expresó su ánimo de seguir trabajando por quienes más lo necesitan y dijo que continuará realizando gestiones para que más personas del municipio tengan acceso a beneficios directos.

El gobierno de Iván Esquer da resultados a

El presidente municipal realizó una intensa gira de trabajo en la que inició e inauguró obras además de entregar a



El presidente municipal entregó 10 toneladas de cemento para la obra que se realiza en la Cde. El Pozo.



Fuertes de Yeche fueron beneficiados con la entrega de focos ahorradores.



En San Jacinto, se hizo

Jocoyotl, Méx.- El presidente municipal Iván de Jesús Esquer Cruz de trabajo por diversas comunidades de la demarcación con la finalidad propósito mejorar la calidad de vida de los pobladores además de hacer En la comunidad de Santiago Yeche el edil Iván Esquer Representante del Delegado Estatal de DICONSA la Sincronía Regeneración a cabo la entrega de paquetes de focos ahorradores; posterior autoridades dieron el banderazo de inicio de la ampliación de la electricidad.

Continuando con esta gira de trabajo a la que además asistió el Física y Deporte del Gobierno del Estado, Fernando Platas Álvarez, el Jacinto en donde se dio el inicio al revestimiento del camino principal.

Más tarde, el presidente municipal se trasladó hacia Barrio de la de 10 toneladas de cemento para la continuación del encementado e importancia para la ciudadanía.

En Barrio en la comunidad de Loma de Endare, el presidente banderazo de inicio a la ampliación de la electrificación en la calle unión Cruz, mediante lo cual se dotará de este servicio básico a familias que al Finalmente en La Manga, autoridades encabezadas por Iván Esquer obra la cual comprendió 3600 metros de revestimiento.

Visita nuestro portal en internet